



COMPLÉMENT POUR L'ACTIVITÉ CHANTS DE MARINS

Le chant choral : c'est éprouver du plaisir et de l'émotion à bien chanter ensemble. Le chant est l'un des meilleurs moyens de s'exprimer.

Chanter dans un grand groupe procure une occasion de vivre une expérience collective intense avec le sentiment d'unité dans la diversité de nos voix.

Cette expression dynamique favorise la relation à l'autre, le sentiment de faire partie d'une même équipe et d'y être intégré.

Le chant choral a des bienfaits insoupçonnés, il est bon pour le souffle, bon pour les abdominaux, bon pour la mémoire.

Mais, bien chanter nécessite la régularité aux répétitions et de la rigueur dans l'écoute pour la satisfaction de nos chefs de chœur.



Pour toutes ces bonnes raisons venez rejoindre notre groupe «De Bâbord à Tribord».

Il suffit d'aimer... Chanter !